

HECHO RELEVANTE

En cumplimiento de lo establecido en la Ley del Mercado de Valores y el Código dos Valores Mobiliários, PAPELES Y CARTONES DE EUROPA, S.A. (EUROPA&C) comunica a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) y a la Comissão do Mercado dos Valores Mobiliários (CMVM) los siguientes hechos:

EUROPA&C, a través de su filial unipersonal GESCARTÃO SGPS, S.A., ha adquirido el 100% del capital de la empresa de recuperación de residuos NOR-GONPAPEL – Comércio de Desperdícios de Papel-, S.A. (NOR-GONPAPEL) por un importe de 5,15 millones de euros.

Con esta adquisición, el Grupo EUROPA&C consolida su proceso de aseguramiento de materia prima. La actividad de **NOR-GONPAPEL**, sumada a la de Manuel Rodrigues de Almeida & Filhos (**MRA**), empresa controlada por el Grupo EUROPA&C desde septiembre 2006, asegura gran parte del suministro de necesidades de fibra secundaria (papel reciclado) de las instalaciones del Grupo EUROPA&C sitas en Dueñas (Palencia), Alcolea de Cinca (Huesca) y Viana do Castelo (Portugal).

NOR-GONPAPEL situada en la localidad portuguesa de Gondomar en el distrito de Oporto, se dedica a la actividad de recuperación y venta de residuos, con una capacidad de recuperación de 50.000 toneladas al año que, junto a las 50.000 toneladas al año de **MRA**, suponen un total de 100.000 toneladas por año.

En Madrid, a ocho de diciembre de dos mil ocho.

Dña. Sol Fdez-Rañada Lopez-Doriga
Secretaria del Consejo
EUROPA&C



Papeles y Cartones de Europa S.A.

Europac duplica la capacidad de recuperar papel con la compra de Nor-Gonpapel

- Europac gestionaba un volumen de papel recuperado anual de 50.000 toneladas a través de MRA, a las que hay que añadir 50.000 más tras el cierre de esta operación
- Con el aumento de la capacidad hasta las 100.000 toneladas, el 25% del total del papel recuperado procede del autoabastecimiento
- Esta adquisición consolida la política de integración impulsada por la compañía, asegurando la disponibilidad de materia prima en sus fábricas

Madrid, 8 de enero de 2008.- Europac (Papeles y Cartones de Europa S.A.) ha adquirido la empresa de recuperación de residuos Nor-Gonpapel Comércio de Desperdícios de Papel, S.A. por un importe de 5,15 millones de euros. La operación, que se ha cerrado a través de su filial portuguesa Gescartao SGPS, S.A., supone aumentar en un 100% la capacidad de la compañía en la recuperación de papel reciclado, una de las materias primas de la que se abastecen sus centros de producción.

De esta forma, Europac continúa aplicando su política de integración, crecimiento y rentabilidad, soportada por la solidez financiera que caracteriza su balance, y asegura la disponibilidad de papel reciclado para sus fábricas de Dueñas (Palencia), Alcolea de Cinca (Huesca) y Viana do Castelo (Portugal). Entre los tres centros se reciclan anualmente 400.000 toneladas de papel. De éstas, el 25% (100.000 toneladas) procede del autoabastecimiento tras el cierre de esta operación corporativa.

Hasta la incorporación Nor-Gonpapel a la estructura societaria, las 50.000 toneladas de papel recuperado anuales gestionadas por Europac procedían de la actividad de Manuel Rodrigues de Almeida & Filhos (MRA), empresa participada por Europac en un 51% y sobre la que existe una opción de compra del 49% que debe ejecutarse antes de marzo de 2008. Así, la adquisición de Nor-Gonpapel supone incrementar la capacidad de recuperación de papel en 50.000 toneladas más, hasta alcanzar un total de 100.000 toneladas.

La adquisición de Nor-Gonpapel, además, tiene un valor estratégico adicional por encontrarse en la localidad de Gondomar, en el distrito de Oporto, muy próxima al área de actividad de la fábrica portuguesa del grupo.

PARA MÁS INFORMACION

Ángel Palencia

91.620.95.17 / 627.33.67.15

angel.palencia@dmmcomunicacion.com

www.europac.es